
平成２４年 基地対策特別委員会 － 12 月 05 日－07 号 

 

 

△市内米軍施設の現況等について 

 

◆（加納副委員長） 竹内委員の質問の関連で、11 月６日のオスプレイの件ですけれども、三好理事から申

し入れを実施したということと、いただいた回答内容についてお聞きしましたけれども、それは私ども委員の

ほうにはいただいていましたか。 

 

◎（三好基地担当理事） 情報提供という形で委員の皆様方にお届けしております。 

 

◆（加納副委員長） 説明の中に申し入れとありましたが、その都度、当局だけが情報を持っているのではな

くて、私ども委員のほうにしっかり情報提供をしていただきたい。それから、こういう場で質問が出ないよう

に、しっかりと理解できるような説明をあわせてすべきではないかと思います。  


